

Les labos au palais

Avec son programme « Un chercheur, une manip' », le palais de la Découverte (Paris VIII^e) permet à des scientifiques de présenter en direct leurs expériences. Jusqu'au 2 juillet, les visiteurs pourront ainsi voir fonctionner un laser ultrapuissant (10 milliards de watts), avec toutes ses possibilités (percer une pièce de monnaie par exemple). La prochaine démonstration aura lieu en septembre, avec la balance de Cavendish, instrument de mesure de la gravitation.

www.palais-decouvertes.fr